

Les « POURQUOI ? » du RÉSEAU ANTI-ARNAQUES

Voici les dernières interrogations consoméristes 2020 du Réseau anti-arnaques :

- Pourquoi les influenceurs profitent-ils de leurs fans pour enrichir les dropshippers indécents, via les réseaux sociaux ?
- Pourquoi les victimes d'arnaques ne sont-elles pas plus méfiantes lors des achats en ligne, alors que les mises en garde des associations de consommateurs prolifèrent ?
- Pourquoi les sociétés de recouvrement rechignent à fournir les justificatifs aux consommateurs qui les réclament ?
- Pourquoi La Poste demande-t-elle à certains de ses facteurs de faire du rabattage commercial plutôt que de se préoccuper de ses activités de base ?



INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)